

Compte rendu de sortie Rando du 11 juin 2016

Dimanche 11 juin , 9h rendez vous sur le parking du géant casino à Saint Martin d'hères. Tout le monde est à l'heure, et il fait déjà bien chaud. Nous accueillons un groupe de 6 nouvelles. Elles se sont rencontrées lors d'un stage à la Maison d'A chacun son Everest et sous l'impulsion de Carine, voilà six nouvelles adhérentes !

Nous sommes donc un total de 13, 14 avec Julien notre accompagnateur pour la journée. Julien nous avait déjà accompagné lors de la balade en raquettes dans le Vercors en Janvier. Maintenant il nous fait découvrir Belledonne. Nous dévoilons la destination aux participantes : les lacs Roberts à Chamrousse.

Après une petite erreur d'itinéraire, tout le monde se retrouve à Recoin pour attaquer la balade. Distribution des "Buff" et c'est parti !

Le départ est un peu raide, chacune prend son rythme! Les pauses agrémentées des fruits sec et de "pensées", nus font du bien. Si si , nous avons mangé des pensées ! Petit plaisirs des montagnes !

La chaleur est déjà bien présente, toutes se sentent bien mieux ici , que dans la chaleur Grenobloise.

Un petit passage de "cailloux", un petit passage de névé qui reste et nous découvrons non sans hate les lacs Robert pour un pique nique bine mérité !

Certaines vont se mettre les pieds au frais mais la température de l'eau à refoulée les ardeurs de quelques courageuses!

Nous prenons le temps, mais nous repartons juste avant la sieste . Le retour se fera par le lac des Pourettes. Julien nous explique le "faucardage", qui consiste à enlever les herbacées qui envahissent les lacs de montagnes. Un coup de pour de l'homme pour préserver ces lacs et retarder un peu ce processus naturel.

Il fait vraiment très chaud, et les pauses se font à l'ombre sans hésiter !

16h 15 retour à la voiture sur le parking de Recoin.

Entre la chaleur, l'effort, les paysages, les discussions, les échanges, tout le monde à trouvé son compte et chacune rentre tranquillement chez elle.

Au plaisir de vous retrouver pour de nouvelles aventures !

le 20/07/2017 pour initiation glaciaire !